

Nombre de la alumna: Jessica del Rosario Hernandez Meza

Nombre del profesor: Juan Manuel Jaime

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: Desarrollo empresarial

Grado: 6º cuatrimestre

Grupo: A

LIC. Administración y estrategias de negocios

Introducción

En el presente ensayo tratara sobre los temas: Indicadores financieros, Aspectos legales y requisitos gubernamentales, Requisitos fiscales y de operación, Marco legal de la empresa, Apoyos institucionales, Análisis del caso para la toma de decisiones, Aspectos básicos de implantación de proyectos. Pero para hacer más pequeña la información explicare cada uno con la información impórtate que nos podría ayudar en el entendimiento de esta unidad como la importancia para los empresarios a la hora de apertura de la su empresa y hacerla oficialmente oficial.

Desarrollo

Para empezar los temas de esta unidad hacen en el énfasis de la apertura legalmente de la empresa, tanto como sus productos o si se dedicara a brindar servicios a sus futuros clientes. Pero para tener un buen control de la empresa existe un indicador potencial, el cual se llama análisis financiero.

El análisis financiero es el estudio e interpretación de la información contable de una empresa u organización con el fin de diagnosticar su situación actual y proyectar su desenvolvimiento futuro. (Economipedia, s.f.)

Mas que nada el análisis financiero tiene el objetivo de proporcionar a las empresas datos contables, esto ayuda a las empresas a tomar decisiones de inversión en un periodo determinado aplicando estrategias empresariales, con el fin de hacer crecer el negocio. Para concordar los temas lo aplicare en un ejemplo, mi ejemplo será sobre una empresa industrial de calzado para dama, ahora un punto importante son los aspectos legales y requisitos gubernamentales, este punto se considera como la base sobre la producción de los productos como también la aplicación de la ley del consumidor, que toda empresa deberá tener en cuenta.

La importancia de los requisitos legales y reglamentarios es la responsabilidad para identificarlo. Como también tener en control su verificación y que se incluyen en el Sistema de Gestión de Calidad según sea el caso.

Ahora los requisitos fiscales y de operación serán aplicados cuando el dueño al registrar y dar de alta a su empresa ante el sistema de administración pública, mas que nada en esta etapa

se define el tipo de régimen de la empresa, como también deberá tener en cuenta el pago de impuestos ya que toda persona física y moral esta obligada a contribuir con el gasto publico de acuerdo ala ley del impuesto al valor agregado art.1, es una norma que aplicada en nuestro país como también se establece que, al no construir, la administración publica aplicara una sanción monetaria ala empresa.

Los marcos legales, como su nombre lo dicen en este punto se debe establecer lineamientos legales que la empresa deberá tener en cuenta, una de las mas importantes seria, la licencia sanitaria, Patentes de marca, Registros de propiedad, Permisos de importación y exportación.

En los apoyos institucionales ayudaran a ala empresa como una estrategia de inversión por parte de implementar un nuevo proyecto, tomado mi ejemplo del calzado, yo como dueño de la fábrica asistiría a instituciones financiera que me ayudaran con un préstamo, para hacer crecer el negocio, pero se tendría que pagar en un determinado tiempo, ahora como administradores debemos tener en cuenta la situación financiera de la empresa y el rendimiento económico con el fin de tomar buenas decisiones de inversión.

Este es un paso donde el análisis del caso para la toma de decisiones es de suma importancia, como también el asesoramiento económico, el cual le ayudaría a formular ideas estratégicas con su equipo de trabajo y así tomar la mejor elección de inversión. Y si todos esos pasos se toman en cuenta y además se toman buenas decisiones la empresa podrá tener éxito tanto en su producción como en el mercado.

Conclusión

Estos temas nos ayudan en saber un poco mas sobre la legalidad de una empresa, como también al saber todas las normas que debe cumplir y las obligaciones que debe acatarse, ya que se menciona que al no cumplir con el pago de impuestos a la empresa se le aplicaría una sanción ya sea monetaria o podría llegar a casos extremos como el mismo embargamiento del negocio.

Bibliografía

Economipedia. (s.f.). Obtenido de Economipedia: <https://economipedia.com/>